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令和２年度第８回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和２年１１月１９日（木曜日）午前１０時００分から 

午前１１時０７分まで 

場  所  教育委員会第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、 

松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

    議第１８号 令和２年度教育委員会所管１２月補正予算（第９号）に 

ついて 

    議第１９号 天童市市民プラザの指定管理者の指定について 

 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

おはようございます。 

先日開催されました工藤委員の歓迎会、大変ありがとうございました。今後

も、忌憚の無い意見を交換しながら、協働の歩みを進めていきたいと改めて感

じたところです。 

来月、定例教育委員会の日に総合教育会議が開催され、今までの施策の報告

等が行われますが、委員の皆さまからは、忌憚の無いご意見をお願いしたいと

考えております。 

次に、今年度、山形県都市教育長会が行った主な要望について、報告させて

いただきます。 

１つ目が、ＧＩＧＡスクール構想の環境整備についてです。 

タブレット購入への国からの補助はありますが、活用するために必要な環境

整備に補助等が無いため、要望を行ったところです。 

２つ目が、新しい生活様式への対応についてです。 

国が定める１クラスの定数基準を緩和するため、県では「さんさん」プラン

を実施していますが、もっと１クラスの定数基準を減らして欲しいとの要望に

なります。 

３つ目が、部活動の地域への委嘱についてです。 

教員の負担軽減のため、部活動を地域に委嘱して欲しいとの要望になります。 

４つ目が、スクールサポートスタッフ等の増員、継続についてです。 

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため増員されましたが、来

年度以降は継続や増員を予定していないことから、要望を行ったところです。 
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５つ目が、国への教育財政支援、拡充についてです。 

校舎等の修繕等で市の財政的な持ち出しが多いことから、国への補助等の要

望を行っていただきたいとの内容です。 

むすびになりますが、今後、新型コロナウイルス感染拡大防止対策が継続し

て行われると思います。そのような中、体調が悪ければ遠慮せずに会議等を欠

席していただく等により、会合を安全に遂行することが大切であると考えると

ころです。 

今後とも、皆様からの御支援と御協力をお願いし、あいさつとさせていただ

きます。 

 

 

＜ 議 事 ＞                              

 

議第１８号 令和２年度教育委員会所管１２月補正予算（第９号）について 

        ＜可決する＞ 

（審議経過） 

工藤委員  ： 演奏の鑑賞を予定する学校は、３校以外に無いのです

か。 

学校教育課長： 新型コロナウイルス感染症の関係で、授業の日数を確

保するため、希望する学校が少ない状況となっています。 

松村委員  ： プールの改修に関して、学校によってプールの耐用年

数は違うのですか。 

教育次長  ： 各学校のプールは、順次コンクリート製からＦＲＰ製

やステンレス製に改修しておりますが、耐用年数は約 30

年程度と思われます。北部小のプールは、水漏れがあっ

たために耐震化の改修であり、今回の改修工事で、市内

の学校のプール本体の改修は終了します。 

 

議第１９号 天童市市民プラザの指定管理者の指定について 

        ＜可決する＞ 

（審議経過）  質疑なし 

 

 

教育長： その他に議事は無いようですので、第８回教育委員会会議を終了し

ます。 


